Previa de la Coordinadora

¡Vaya semana! Por primera vez se realizó la asamblea Pre-Conferencia, con una participación híbrida total. Los miembros compartieron y votaron en línea y en persona. Mi corazón está tan lleno de ver los increíbles esfuerzos de tantos servidores de confianza que organizaron este evento de dos días. El Distrito 20 y el Distrito 08 fueron las organizadores, con una comida increíble y un montaje precioso. Nuestro subcomité híbrido manejó la logística a la perfección. Nuestros pasados delegados y los custodios no nos decepcionaron, entreteniéndonos con disfraces, y no se olviden de nuestra fiesta de baile improvisada del domingo por la mañana. Nuestros RSG fueron el punto culminante, desafiando el micrófono mientras hablaban directamente a nuestro Delegado, compartiendo la conciencia de su grupo sobre los temas de la agenda.

Ahora nuestro Delegado Eric L. tomará nuestra voz colectiva y nos representará en la Conferencia de Servicios Generales de este año en Nueva York. Nos reuniremos el 13 de mayo en San Francisco para escuchar su experiencia. Por favor, únase a nosotros en la Asamblea Post-Conferencia el folleto con los detalles está en este boletín.

En nuestra última reunión del Comité de Área, en marzo, aceptamos una propuesta del Distrito 15 Humbolt/Del Norte para organizar la asamblea de verano de este año el 12 de agosto. Todos estaremos cantando EUREKA! en preparación para la "asamblea divertida". Aprobamos una moción para pagar el costo total de nuestro Delegado a la Conferencia de Servicios Generales de este año, por la cantidad de \$9000. Seguiremos discutiendo la participación en las votaciones, la asamblea de elecciones y la equidad entre los participantes en línea y en persona.

RSGs, ¡tienes deberes! Ahora que sabes como tomar una conciencia de grupo, por favor tráenos la voz de tu grupo. Antes de la asamblea de la Post-Conferencia en Mayo por favor tomen una conciencia de grupo sobre los siguientes tópicos para seguir a la reunión de negocios del Sábado 13 de Mayo :

- Que el Comité de Literatura de la Conferencia considere la posibilidad de producir literatura que combine los Doce Pasos y las Doce Tradiciones con los Doce Conceptos para el Servicio Mundial.
- Que la frase "como nosotros los concebimos" en el Paso Tres de la Tercera Edición del Libro Grande en español sea corregida en futuras ediciones a; "como nosotros lo entendimos", la traducción correcta de la versión en inglés del Libro Grande.

A medida que practicamos la toma de conciencia en grupo, desarrollamos nuestras habilidades de liderazgo. Aprendemos a motivar la participación, a practicar la escucha, a dejar a un lado nuestras propias opiniones, a expresar los pensamientos de nuestro grupo de forma clara y concisa, y a crear un espacio seguro para voces iguales, animando a las voces silenciosas a compartir en igualdad de condiciones con las que tienen más práctica. Aprendemos coraje, valentía, a atravesar el miedo y paciencia. No está mal para un grupo de borrachos.

Chitra S. Coordinadora, CNCA 06 Panel 73